



柏葉通信

学校教育目標
○かしこい子
○ゆたかな子
○たくましい子

確かな学力を育む学びに向かう集団づくり 主体的な健康な心と体づくり 安心・安全な学校づくり 社会に開かれた学校づくり

令和3年度重点目標 ~学校全体の組織的な教育活動を通じた「学校力」「子供力」の改善・充実~

1年を終えるにあたって

校長 江口 秀和

開校以来、1577名の卒業生を送り出す第47回卒業証書授与式。とても人懐っこく、純粋な心をもつ子供たちでした。たまに羽目を外して先生たちに叱られること、先生たちをドキドキさせることもしばしばでしたが、振返ってみればどれもよき思い出です。どの子も思いやる心をもち、学級内の支え合い、集会や清掃をはじめとする縦割り班活動での下級生への丁寧な面倒見など、相手を優しく包み込む姿を多くの場で目にすることができました。そんな6年生との別れを寂しく思うとともに誇らしく感じます。自信と希望をもって中学校へ羽ばたき、新たな環境で活躍してくれることを願っています。

在校生も、年度始めと比べ、心も体もずいぶん逞しくなり、一人一人が大きく成長したように感じます。コロナウィルス感染拡大で様々な制約がなされる中、どの子も明るく元気に生活しようとする姿は我々教職員に感動を与え、多くの元気とパワーを分けてくれました。また、授業や様々な行事を通じて、ものの見方や考え方があいづいたことを感じさせてくれる子供たちの姿と成長は何よりの喜びでした。一人一人の成長の軌跡に違いがあるものの、全員が確実に成長していることを実感しています。4月からは年度が変わり新しい環境でのスタートとなります。これまで培ってきた自分の力を信じて、新たな目標に向かって取り組み、自分を成長にさせてほしいと願っています。

新入生が25名入学していく4月、新たな年度がスタートします。現在世界が緊張の状態にあることをはじめ、今後大きく変わりゆく世界において新たな知恵を見出し、相互の支え合いの中で逞しく生き抜くことができる力を育むために、「身に付けるべき資質・能力の育成」を目指す組織的な教育活動の推進を強化してまいります。特に、知恵の源となる「学力の育成・定着」については第一の課題と押さえ、全学年においてブレのない組織的な指導を行ってまいります。併せて、一人一人の子が元気に明るくのびのびと生活できるよう、いじめ等の行為の未然防止を軸に、全クラスにおいて、思いやりの心に溢れ、どの子にとっても安心で穏やかに過ごせる安心安全な学級経営を推進してまいります。これらの推進にあたっては、ご家庭の皆様方の日頃よりのお力添えとお子さんへの日常的なご指導とご支援が必要となります。一人一人の子が集って形成される学校での社会生活がより充実したものになるためにもご理解とご協力をいただけますようお願い申し上げます。

最後になりますが、この1年間、保護者の皆様をはじめ多くの方々のご理解とご協力に支えられ、本日6年生全員が卒業を迎えたこと、来週在校生全員が修了を迎えられることに対し、心より感謝申し上げます。